

Bericht Jahreshauptversammlung am 22.07.2022

Abteilung Fußball

Herren

- Aktuell kein Trainer (Manuel Pfeiffer hat Vertrag nicht verlängert)
- 2. Mannschaft doch noch abgemeldet wegen Spielermangel
- viele Stammspieler haben aufgehört
- viele haben ihr Wort nicht gehalten
- weiterhin SG mit Gallmersgarten in der A-Klasse 2
- weil A-Klasse 2 weite Wege, kaum Derbys, viele 2. Mannschaften als Gegner
- schwierige Situation, wahrscheinlich die schwerste in den letzten Jahren
- Klassenerhalt oberstes Ziel → es wird schwierig...
- Hoffnung die Saison zu überstehen bzw. nicht auch noch die 1. Mannschaft abmelden zu müssen → es tut weh

SG Burgbernheim/Marktbergel

A-Jugend

- 3. Tabellenplatz trotz schwieriger Saison
- leider 4 Abgänge
- langjähriger Trainer Andreas Hoffmann hat aufgehört (Danke nochmal)
- sowie Eduard Hoppe
- neue Saison Kreisgruppe mit engem Kader
- Trainerduo Werner Knoop und Thomas Markert

C-Jugend

- Anfangs 4 Trainer, Roman Mollwitz in die F-Jugend gewechselt
- Hinrunde sehr schlecht. Analyse: fehlender Teamgeist
- Rückrunde Mischung aus Anstrengung und Spaß
- sehr gute Trainingsbeteiligung
- erste Spiele erneut erfolglos. Erst gegen Ende der Rückrunde Erfolge gefeiert
- deutliche Leistungssteigerung von vielen Spielern
- Ziel Teamgeist entwickeln wurde erreicht
- Das erfreulichste: Spieler haben Spaß am Training und Kader konnte bis auf ein Abgang zusammengehalten werden

- nächste Saison nach vielen Jahren auch wieder eine B-Jugend mit den Trainern Manuel Wirth und Nico Schönstein
- allerdings werden immer wieder Spieler überall aushelfen müssen. Die Kader sind sehr dünn, man möchte damit aber erreichen dass jeder beim Fußball bleibt und nicht aufhört aufgrund von körperlicher Defizite
- nächstes Jahr Trainer der C-Jugend: Christian Löder und Florian Schmid

D-Jugend

- Hinrunde souveräner 4. Tabellenplatz
- in der Rückrunde kam die Mannschaft von Spiel zu Spiel besser rein, es wurde viel probiert
- der Zusammenhalt wurde immer intensiver
- im letzten Spiel konnte man gegen den direkten Konkurrenten durch ein 1:1 die Meisterschaft in der Kreisgruppe sichern und gebührend feiern
- in der neuen Saison dann in der Kreisklasse
- Trainer Christoph Heidecker in der neuen Saison plus Leo Navarro

E-Jugend

- Saison begann mit 10 Spielern
- mittlerweile 23 Spieler im Kader
- Spaß steht im Vordergrund. Motto „Wir gewinnen und verlieren zusammen“
- Trotz einiger Niederlagen ein guter Teamzusammenhalt durch Zuverlässigkeit und hoher Motivation der Spieler
- am Ende 6. Platz in der Kreisgruppe
- alles in allem zufrieden mit der Saison
- Trainer Leo Navarro und Bastian Karr
- nächstes Jahr zwei E-Jugenden Trainer: Basti Karr, Peter Heil, Florian Joachimsthaler, Thomas Rauh

F1-Jugend

- 16 fußballbegeisterte Kinder
- Trainer waren Peter Heil, Florian Joachimsthaler und Marcel Kohl
- Saisonbilanz: 11 Siege, 2 Unentschieden, 6 Niederlagen
- überragende Rückrunde
- riesige Entwicklung aller SpielerInnen
- Highlight Mannschaftsfahrt vor einer Woche nach Fulda zu Peters Heimatverein
- Übernachtung in Jugendherberge mit Spielen

- Testspiel gegen SG Viktoria Bronnzell → 7:1 Sieg
- Wiederholung geplant
- ich darf ein großes Dankeschön an beide Vereine sowie den Förderverein TSV Burgbernheim ausrichten
- nächstes Jahr Trainer F1: Thomas Frank, Matthias Bauereiß und Roman Mollwitz

F2-Jugend

- im Winter aufgrund von vieler neuer fußballbegeisterter Kinder nachgemeldet
- insgesamt mittlerweile 16 Kids nach anfangs 11
- erste Spiele in der Frühjahrsrunde allesamt sehr deutliche Niederlagen aufgrund von Altersunterschied und weil viele erst begonnen haben
- gegen Ende dann die ersten Erfolge mit einem Unentschieden und knapperen Spielen
- bei zwei Turnieren dabei gewesen: Adelshofen 3. Platz Aurach 5. Platz auch mit den ersten Siegen für die Kids überhaupt in ihrer jungen Fußballerkarriere
- man hat also das Ziel erreicht, die Kids soweit zu bringen, dass sie mindestens mit den anderen und auch älteren mithalten können
- nächstes Jahr auch wieder zwei F-Jugendenden
- Trainer F2: Peter Heil und Thomas Ernst

G-Jugend

- wurde im abgelaufenen Jahr von André Metz und Peter Heil trainiert
- 25 Kinder Jahrgang 2015-2018
- hauptsächlich Funino-System 3 gg 3 auf 4 Minitore
- so viele Ballaktionen und Ballkontakte für alle Spieler
- Freude an Bewegung mit dem Ball oberstes Ziel
- Highlight Funino Turnier am 7.5.22 auf dem Kapellenberg mit 11 Mannschaften (zum Teil aus Nürnberg) Nur durch engagierte Eltern möglich
- ab neuer Saison unter der Betreuung von André Metz, Tim Siemund und Marcel Hartmann

Fazit:

In der Jugend läuft es sehr gut.